

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Congreso hunde reforma laboral](#)

▪ [Violencia ilegal causa miedo en Toribío](#)

📰 [Google News](#)

■ Peatones y motociclistas, entre los afectados

Tres muertos en accidentes de tránsito en Cali en una sola jornada



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Jueves 20 de Marzo, 2025

Tres accidentes de tránsito ocurridos en la mañana del miércoles 19 de marzo dejaron como saldo tres víctimas fatales en Cali.

Los siniestros, registrados en distintos puntos de la ciudad, involucraron motociclistas, una buseta intermunicipal y una peatona adulta mayor.

Tres siniestros en una misma mañana

El primer accidente ocurrió en la Calle 9 con Carrera 43, donde una motocicleta colisionó con una buseta.

El motociclista, un ciudadano de nacionalidad francesa, falleció en el lugar debido a la gravedad del impacto.

Minutos más tarde, otro choque se presentó en la vía Cali-Jamundí, a la altura de la Calle 36 con Carrera 148.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Lluvias se incrementarán en abril y mayo](#)

En este caso, una buseta intermunicipal impactó contra un motociclista, quien perdió la vida en el acto.

El tercer hecho se registró en la Calle 36 con Carrera 43.

Una motocicleta atropelló a una mujer adulta mayor, quien fue trasladada a un centro asistencial.

Sin embargo, minutos después, falleció debido a la gravedad de sus heridas.

Estos tres accidentes ocurridos en pocas horas generaron preocupación entre las autoridades de movilidad y la ciudadanía, debido al impacto que tienen en la seguridad vial de la ciudad.

Llamado a la responsabilidad en las vías

Tras los hechos, el subsecretario de Movilidad de Cali, Jorge Moreno, hizo un llamado a la prudencia y el respeto por las normas de tránsito.

El funcionario lamentó las pérdidas humanas y reiteró la importancia de adoptar medidas de prevención para evitar nuevos siniestros.

“Necesitamos garantizar que las vías sean seguras. Todos los actores viales hacemos parte de este proceso”, expresó Moreno, quien además destacó la necesidad de respetar los límites de velocidad y las señales de tránsito.

Las autoridades de movilidad intensificaron campañas para concientizar a conductores y peatones sobre la importancia de la seguridad vial.

Además, recordaron que el incumplimiento de las normas puede derivar en sanciones y riesgos para todos los usuarios de la vía.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Luchan por su recuperación

Rescatan un tigrillo cachorro en el sur de Cali: el felino presenta serias afecciones de salud